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MOCIÓN SOBRE LA DISTRIBUCIÓN DE CONGRESOS EN LA CAV

Josu Mirena Ruiz Martin, concejal del grupo municipal EH BILDU, al amparo del artículo
98  del  Reglamento  Orgánico  del  Pleno,  presenta  la  siguiente  MOCIÓN,  relativa  a  la
distribución de congresos en la CAV, para que sea analizada en el Pleno. Esta moción tare
causa de la interpelación sustanciada ante la Comisión de Servicios a las Personas el 20 de
junio de 2016.

JUSTIFICACIÓN

Todas y todos sabemos que los congresos son muy importantes para nuestra ciudad, por un 
lado, desde el punto de vista económico y, por otro, como forma de posicionamiento de la 
ciudad, tal como recoge el Plan Director de Turismo (2012-2016). Partiendo de esta base, 
en la legislatura anterior, la Oficina de Estrategia de San Sebastián comenzó a analizar la 
evolución de los congresos celebrados en la Comunidad Autónoma Vasca. Su primer 
trabajo, realizado en 2012, dejó bastante claro que el Gobierno Vasco apostaba por Bilbao. 
Posteriormente, y teniendo en cuenta que obtener datos sobre esta cuestión es ciertamente 
difícil, se puso en marcha una nueva investigación, relativa al período 2013-2014. 

En su día, solicitamos la comparecencia del concejal delegado, para conocer su opinión 
sobre el tema. Más adelante, el Pleno aprobó por unanimidad una moción ordinaria y las 
Juntas Generales de Gipuzkoa han aprobado otra, en el mismo sentido. Eso sí, con el voto 
en contra del PNV. Finalmente, el Gobierno Vasco, en los congresos en que toma parte, 
está pidiendo que todas las capitales y territorios sean tratados de igual forma. Pero esta es 
una tarea larga y, para llevarla a cabo, necesitamos argumentos sólidos y, a su vez, para 
obtenerlos, necesitamos información actualizada, como ha ocurrido hasta ahora. Sin 
embargo, en esta legislatura, no se ha dado un solo paso en este sentido. 

En comisión, la Concejalía Delegada coincidió con la necesidad de realizar un informe 
sobre la evolución de los congresos a lo largo de 2015 y 2016. Por otro lado, este grupo, en
su día, propuso una comisión —para mejorar la competitividad de nuestra ciudad—, que 
recibió el voto en contra del grupo de Gobierno y no se constituyó. El señor Ernesto Gasco,
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aún así, ha previsto la creación de una comisión de fomento, y si en ella participara 
Convention Bureau, sería una buena oportunidad, pero todavía no se ha constituido.   

Es por ello por lo que el concejal que suscribe presenta la siguiente MOCIÓN DE 
CONTROL:

MOCIÓN

1. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno municipal a que ponga en
marcha cuanto antes el informe sobre la distribución de congresos en la CAV en 2015 y en 
2016, para que tengamos conocimiento cuanto antes de la evolución.

2. El Pleno del Ayuntamiento de San Sebastián insta al Gobierno municipal a que 
constituya una comisión con Fomento, Donostia Turismo  y Convention Bureau, para que 
nuestra ciudad optimice la competitividad en el ámbito de la organización de congresos.  
 

En San Sebastián, a 24 de junio de 2016

Josu Mirena Ruiz Martin,

concejal del grupo municipal EH Bildu.
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